
Sarney e ulysses: na 
* definido sobre aMesa 

Os presidentes do PDS e do 
PMDB, senador José Sarney, e 
deputado Ulysses Guimarães, 
reuniram-se ontem pela manhã. 

••"; na casa do primeiro, para discu
tir ^ sucessão ná presidência da 

l: Câmara. Embora o dirigente pe-
- dessista, após defender a manu-
> tenção da proporcionalidade par

tidária na distribuição dos cargos 
na Mesa Diretora, tenha pedido 
uma denlfição concreta do depu
tado a respeito, Guimarães anun
ciou que antes de tomar uma po
sição formal pretende conversar 
com os dirigentes das demais le-

;̂ géhdas oposicionistas e com os 
CÍ novos parlamentares eleitos pelo 

O seu partido. 
"' Ao relatar o encontro, o sena
dor Sarney chamou a atenção pa-
r à a n e c e s s i d a d e d e 
ínténsificarem-se os canais de co-
municação interpartidários, 
"pois ê preciso, mais do que nun-
éa, abrir-se um diálogo capaz de 
separar o que é posição política 
do que é interesse nacional". 

A sucessão na Câmara, como 
reconheceu, será o primeiro teste 
para o novo relacionamento entre 
os partidos. Por isso mesmo, pro
curou o presidente do PMDB pa
ra um entendimento: "Ulysses, 
entretanto, manifestou duas limi-

- /%• 

tacões, a primeira de que o 
PMDB, fazendo parte de um blo
co de Oposição, precisa conver
sar com os demais partidos. A se
gunda limitação que o impedia de 
anunciar de imediato a sua posi
ção era a necessidade de entendi
mento com os novos parlamenta
res peemedebistas — cerca de 

— eleitos em novembro", r 
Desta forma, ficou adiada a de

finição do assunto, sendo que o 
presidente do PDS fez questão de 
ressaltar que a quebra do acordo 
tradicional na composição da Me
sa da Câmara poderia provocar 
um processo interminável de^re
taliações, já que, da mesma for
ma que as Oposições reunidas na 
Câmara, o seu partido dispõe de 
maioria absoluta no Senado e em 
diversas Assembleias Legislati
vas estaduais. 

De qualquer forma, o dirigente 
pedessista não prevê maiores di
ficuldades de relacionamento In-
terpartidário para a próxima le
gislatura, até porque, como lem
brou, o único projeto polémico a 
ser votado será a regulamenta
ção do voto distrital. Admitiu, po
rém, que a reforma constitucio
nal nâo é uma Idéia afastada pelo 
Governo. 


